

Wilder Westen ist angesagt

Fünftägige Kinderbibelwoche in der Kreuzkirche während der Herbstferien



Die Gemeindepädagoginnen Margitta Hahn und Anke Heyrock leiten auch diesmal wieder die Kinderbibelwoche der Kreuzkirchengemeinde. ■ Foto: Weiland

Von Ingrid Weiland

LÜDENSCHIED ■ „Doc goes West – 5 Tage Wilder Westen“ – unter dieser Überschrift steht die Kinderbibelwoche, zu der die Evangelische Kreuzkirchengemeinde Kinder im Alter von vier bis zwölf Jahren vom 5. bis zum 9. Oktober (Herbstferien) an jedem Tag von 9 bis 12 Uhr einlädt.

Zum Programm gehören Lieder, biblische Geschichten, Theaterszenen, Basteln, Werken, Spielen sowie täglich ein gemeinsames Frühstück. Das Erleben einer Gemeinschaft soll in der Kinderbibelwoche, die mit Unterstützung durch die Sparkasse Lüdenscheid durchgeführt wird, großgeschrieben werden.

Den Auftakt der Kinderbibelwoche bildet ein Familien-

gottesdienst am Sonntag, 5. Oktober, um 10 Uhr in der Kreuzkirche. Die Kosten pro Teilnehmer belaufen sich auf zwölf Euro. Dieser Betrag ist der Anmeldung beizulegen. Anmeldeformulare liegen in der Kreuzkirche aus.

Bis Freitag, 19. September, nehmen die Gemeindepädagoginnen Margitta Hahn, Im Eichholz 30 (Tel. 0 23 51/ 5 69 31 33) und Anke Heyrock, Im Eichholz 32 (Tel. 0 23 51/ 1 32 11) noch Anmeldungen für die Kinderbibelwoche entgegen, über die sie auch nähere Informationen erteilen. Diese können Interessierte auch unter www.kreuzkirche-online.de erhalten. An die angegebenen Adressen können sich auch Eltern wenden, die den angegebenen Beitrag nicht aufbringen können.